
石谷 あさひさん

生命科学部
応用植物科学科 3年

大分県立日田高等学校出身

化粧品開発かアナウンサーか、または…
将来の可能性は無限大に広がる

法
政
大
学

もともと数学と物理が好きだったので、理工

系分野を選ぶときに迷いはありませんでした。法

政大学を選んだのは、将来、オーガニック化粧

品などの開発に携わりたいと考えていたことと、

競技かるた部の強豪だったことが理由です。

競技かるたは小４のとき、授業で百人一首

を覚えたのがきっかけで始めました。当時は、ラ

イバルだった同級生に負けたくないと頑張りま

したが、正直ここまで続くとは思っていませんで

した。個人的には、昨年クイーン位挑戦者の

東日本代表まで到達できたので、もっと実力を

伸ばしてクイーンを目指したいです。部活の練

習は、市ケ谷キャンパスで行います。実力ある

メンバーが集まっているので、大学日本一を目

標に大切な仲間と一緒に頑張りたいです。

もちろん学業もおろそかにはできません。今

年から実験が本格化して、自分で研究するこ

との面白さを感じています。

現在は学生一人ひとりに植物が配付され、

その植物の病気が菌のせいなのか、ウイルス

のせいなのか、実験を行い病名を導き出す研

究をしています。どうやって調べるか、その実験

方法も自分で決めなければなりません。病気

の原因を推測し、その推測した菌やウイルスを

健康な木につけて、同じ症状が見られれば原

因解明となります。試行錯誤して結果を導き

競技かるたで大学日本一と
クイーンを目指しています

忙しくても興味があることに
どんどん挑戦したい

出す過程が自分に合っているようで、難しいで

すが充実しています。

将来はこの学んだ知識を、植物由来の化粧

品やオーガニック食品の開発に生かしたいと考

えています。また、マスコミ業界を志望する学生

を対象とした「自主マスコミ講座」に合格したの

で、このチャンスを生かして、アナウンサーを目

指すための勉強もしていきたいと思います。

まだ自分でも、将来どんな職業に就いている

のか、想像できませんが、忙しいからという理由

で諦めず、興味があることにどんどん挑戦して

いきたいです。また、幅広くやる気があればチャ

レンジできる、その自由度の高さが大学生の魅

力なのかもしれません。

法学部／文学部／経済学部／社会学部／経営学部／国際文化学部／
人間環境学部／現代福祉学部／キャリアデザイン学部／GIS（グローバル教養学部）／
スポーツ健康学部／情報科学部／デザイン工学部／理工学部／生命科学部

法政大学

入学センター　TEL. 03-3264-9300
東京都千代田区富士見2-17-1
http://nyushi.hosei.ac.jp/

● 市ケ谷キャンパス：法・文・経済・社会・経営・国際文化・人間環境・現代福祉・キャリアデザイン・GIS・
スポーツ健康・デザイン工学部　8/6（日）・20（日）・21（月） 10：00～16：30
※経済・社会・現代福祉・スポーツ健康学部は8/6（日）・20（日）のみ対象。
※市ケ谷キャンパスの「学部・学科説明会」「大学説明会」「入試制度説明会」は、事前予約制。
予約受付方法および詳細は入試情報サイトをご覧ください。
●多摩キャンパス：経済・社会・現代福祉・スポーツ健康学部　8/5（土）・26（土） 10：30～15：30
●小金井キャンパス：情報科・理工・生命科学部　8/5（土）・26（土） 10：30～15：30

▶オープンキャンパス2017

お問い合わせ
かるた部の先輩たちと一緒に、県代表の大会に出たときの一枚です。県代表になるほど強い人たちが部活には揃っているので、今年は大学日本一になるチャンスだと思っています。
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